

# *Le président péruvien arrêté après sa destitution*

---



Lima, 7 déc. (RHC) L'ancien président péruvien Pedro Castillo a été arrêté aujourd'hui après avoir quitté le Palais du gouvernement suite à l'approbation de sa destitution par le Parlement.

Des sources policières ont indiqué que la caravane de Castillo et de son escorte a été interceptée par des policiers d'élite qui l'ont obligée à se rendre dans la région de la police de Lima, près du centre-ville, où des dizaines de détracteurs étaient rassemblés, criant contre Castillo.

Le procureur de la Nation, Patricia Benavides, et des agents de l'unité de police soutenant le bureau du procureur pour la lutte contre la corruption au pouvoir, qui enquête sur Castillo pour des actes de corruption présumés, sont arrivés sur place.

La procédure d'arrestation s'est déroulée au siège de la police, devant le procureur Benavides et la procureure anticorruption, Marita Barreto, et il existe deux versions du motif de l'arrestation, l'une liée à la tentative de dissolution du Parlement, qui est un délit, et l'autre liée aux enquêtes précédentes.

Castillo était accompagné de l'ancien Premier ministre Aníbal Torres, son ami et éminent avocat, qui a pris en charge sa défense après la démission de ses précédents avocats, Benji Espinoza et Eduardo Pachas, qui ont démissionné parce qu'ils étaient en désaccord avec la dissolution du Congrès.

La Première Ministre, Betssy Chávez, le ministre des Affaires étrangères, César Landa, et les responsables de la justice, de l'économie, du travail, du commerce extérieur, de l'environnement et de la condition féminine n'ont pas non plus démissionné de leurs postes.

Le facteur décisif dans le résultat final a été le refus des chefs des forces armées et de la police de soutenir la dissolution du pouvoir législatif.(Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/307296-le-president-peruvien-arrete-apres-sa-destitution>



**Radio Habana Cuba**